

120 Jahre KUBOTA

Der japanische Kubota-Konzern feiert seinen 120. Geburtstag.

Im Jahre 1890 von Gonshiro Kubota gegründet, produzierte die Firma anfänglich Wasserleitungen. Damit trug Kubota wesentlich dazu bei, hygienische Verhältnisse zu schaffen und die damals ansteckenden Krankheiten einzudämmen.

Damals wie heute sind die Schlüsselwerte der Kubota Philosophie

- Innovation und Entwicklung von praktischen Lösungen und Produkten
- Höchste Qualität in Herstellung und Service
- Erhaltung und Schutz der Umwelt.

Aufgrund dieser Werte entwickelte Kubota drei Kerngeschäfte in der Herstellung:

- Maschinen für die Industrie und Landwirtschaft (Traktoren, Landmaschinen, Baumaschinen und Dieselmotoren)
- Systeme und Materialien für die Industrie (Giessereien, PVC- und Stahlrohrherstellung, Ventil- und Verteilerproduktionen)
- Umweltfreundliche Entsorgung und Recycling (Abwasser und Abfall), Wiederverwertung, Recyclingwerke, Kläranlagen

Während der ganzen Firmengeschichte war und ist Kubota bestrebt, seinen Beitrag zum Schutz und Erhalt der Umwelt zu leisten. Diese Philosophie ist treibende Kraft in der Entwicklung und Forschung von Kubota.

Die über 15'000 Mitarbeiter von Kubota erarbeiten heute einen Jahresumsatz von über 7 Milliarden Euro. Kubota ist weltweit in über 130 Ländern präsent und baut 190'000 Traktoren pro Jahr. Auf dem amerikanischen Markt gehören die Kubota-Traktoren mit 25% Marktanteil seit Jahren zu den Marktführern.

Vor 36 Jahren, im Jahre 1974, wurde die Kubota Europe SAS in Paris gegründet. Der Grundstein für eine aussergewöhnliche Erfolgsgeschichte in Europa wurde gesetzt. Seit Jahren gehört Kubota auch in Europa zu den Marktführern bei den Kompakt- und Rasentraktoren, Baumaschinen und Dieselmotoren.

Mit der neuen M-Serie hat Kubota vor drei Jahren einen wendigen, praktischen Landwirtschafts-Traktor für den europäischen Markt lanciert. Schwerpunkte bei der Entwicklung waren einfache Bedienung, Wendigkeit, überschaubare Technik und Komfort für den Fahrer. Und das zu einem attraktiven Preis. Die Traktoren sind komplette Eigenkonstruktionen. Motoren, Getriebe, Achsen und Kabinen werden von Kubota selber hergestellt. Alles aus einer Hand – und das im bekannt hohen japanischen Qualitätsstandard. Kubota gewährt 3 Jahre Garantie auf seine M-Serie Traktoren.

Seit dem Spätherbst 2008 sind die praktischen Landwirtschafts-Traktoren auch in der Schweiz erhältlich. Im ersten Geschäftsjahr 2009 konnte der Generalvertreter, die Ad. Bachmann AG aus dem thurgauischen Tägern, auf Anhieb bereits beachtliche 44 Kubota M-Serie Traktoren ausliefern und dabei viel positives Feedback von den neuen Kubota Besitzern ernten.

Hinter dem Namen Kubota steht ein Welt-Konzern mit einer 120-jährigen Erfolgsgeschichte. Damals wie heute bekennt sich Kubota zu ihren drei Schlüsselwerten: Innovation/Entwicklung von praktischen Lösungen und Produkten, höchste Qualität in Herstellung und Service, Erhaltung und Schutz der Umwelt.

Zum 120. Geburtstag offeriert Kubota und die Ad. Bachmann AG beim Erwerb eines M-Serie Landwirtschafts-Traktors zurzeit eine Geburtstagsüberraschung, eine Spezialprämie. Infos dazu erhalten Sie beim Kubota Fachhändler (siehe unter www.adbachmannag.ch → Händler) oder beim Generalvertreter unter Telefon 071 918 80 20.



Kubota Generalvertretung M-Serie für die Schweiz und FL:
Ad. Bachmann AG, Wilerstrasse 16, 9554 Tägerschen TG, Tel. 071 918 80 20
www.adbachmannag.ch – info@adbachmannag.ch